

soulignant que ce sont là des « problèmes de structure, d'hommes et de relations entre les nations qui ne peuvent être résolus que sur une base mondiale ».

Visite de la ville de Québec

Le 21 septembre, le groupe présidentiel s'est rendu dans la ville de Québec où il a été l'invité du gouvernement du Québec à un dîner offert par le premier ministre M. Daniel Johnson. A cette occasion, M. Johnson a exprimé au président du Sénégal tout l'intérêt que suscitaient au Canada français les initiatives tendant à l'établissement de relations plus étroites entre les pays de langue française et a assuré M. Senghor de l'appui des Canadiens français. Le président Senghor a aussi rendu visite à l'Hôtel de ville où il a échangé un toast avec le maire Lamontagne. Un point marquant de la visite, a été la cérémonie à l'Université Laval où le président Senghor a reçu un doctorat honorifique en reconnaissance de ses réalisations en tant que poète et philosophe politique. Le discours présidentiel à cette occasion a porté sur l'importance culturelle de la langue française et sur la force et la valeur de l'héritage commun qui unit les divers peuples de la Francophonie. La remise du diplôme a été suivie d'un déjeuner au Petit-Cap où le cardinal Roy, le recteur et d'autres dignitaires de l'Université ont reçu le président Senghor dans la maison de campagne du séminaire de Québec, une ravissante ferme de style normand.



Le président Senghor du Sénégal (à gauche) accompagné du gouverneur général, M. Vanier (deuxième à gauche), au cours de la cérémonie d'arrivée à la base des Forces canadiennes à Upstons (Ottawa). Derrière M. Senghor, on voit M. Doudou Thiam, ministre des Affaires étrangères du Sénégal, accompagné du secrétaire d'État aux Affaires extérieures du Canada, M. Paul Martin.